

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN ESPECIAL DEL BICENTENARIO, PARTICIPA EN EL RECONOCIMIENTO AL BATALLÓN DE SERVICIOS N° 2 "LOS CABITOS"- AYACUCHO - 1985 – DEL EJERCITO PERUANO

La presidenta de la Comisión Especial Multipartidaria Conmemorativa del Bicentenario de la Independencia del Perú, participó en el "Reconocimiento a los (64) Licenciados Batallón de servicios N° 2 "Los Cabitos"- Ayacucho - 1985 - Inscrito En registros públicos con partida N° 50225531 del ejército Peruano - Promoción "Comando Héroes de la Paz en Ayacucho".

A la ceremonia organizada por la comisión especial del Bicentenario, acudieron el congresista Williams Zapata José Daniel, Fernando Rospigliosi Capurro, el presidente de la asociación del Batallón de Servicios N°2, y los licenciados del ejército Peruano, quienes participaron en el reconocimiento a los 64 licenciados por su contribución al proceso de pacificación nacional, en la lucha contra el terrorismo y en la defensa de la democracia.

Al respecto, la presidenta de la Comisión Especial del Bicentenario, congresista Vivian Olivos Martínez, como representante de la región Lima, destacó la primera promoción de huachanos que han prestado servicio militar voluntario en Ayacucho, donde muchos de los combatientes de armas cayeron en combate en cumplimiento de su deber, algunos quedaron lisiados y la gran mayoría con traumas psicológicos, en cual hizo la entrega de diplomas y medallas a los 64 licenciados de las fuerzas armadas.

Finalmente, resalto la participación de hace 38 años de 300 jóvenes huachanos que se enrolaron en el Ejército Peruano y fueron enviados al cuartel "Los Cabito" Huamanga -Ayacucho, donde se les brindo el entrenamiento para la lucha contra el terrorismo, luego fueron destacados a las diferentes bases contra guerrillas defendiendo la pacificación de nuestra patria los licenciados del Batallón de Servicios N°2 - Comandos "Los Cabitos" Ayacucho -1985.